

Der Werbering Isen stellt seine Mitglieder vor!

35 Jahre Fahrradhandel G. Mayr – Isen

Zum Betriebsjubiläum kommt beim Fahrradhandel Mayr in Isen erfreulicherweise eine Erweiterung hinzu. Die Fläche ist um 50 Prozent gewachsen, damit werden über 250 Fahrräder angemessen präsentiert. Das wird am Wochenende vom 20. bis zum 22. Mai gefeiert, dazu lädt die Familie Mayr nach Mais ein.

Entstanden sind neue Verkaufsräume mit Werkstatt und auch solchen Annehmlichkeiten wie Barrierefreiheit selbst bei der Toilette. Inhaber Gerhard Mayr räumt gleich mit einem Missverständnis auf: „Es gibt genug Fahrräder, wir bekommen laufend welche“. Das Problem liege lediglich bei den Vorbestellungen und Extraanfertigungen, dennoch ist mit wochenlangen Lieferzeiten zu rechnen. Doch bei Mayr muss das kein Problem darstellen, denn die Auswahl ist so groß, dass jeder sein passendes Modell finden könnte. Was gibt es hier? „Alles außer Rennräder“, alles andere wird verkauft, gewartet und repariert. In der Mehrheit sind das Trekking- und City-Räder, Mountain- und E-Bikes für jedes Alter und jeden Einsatz. Ganz neu sind Las-



Prozent. Kein Wunder, denn Fahrrad fahren ist gesund und im Vergleich zum Auto äußerst preiswert im Unterhalt.

Die Begeisterung für dieses Fortbewegungsmittel liegt offenbar in den Genen. Georg Mayr hatte den Betrieb damals mit Ehefrau Christine 1987 gegründet, sein Sohn Gerhard führt ihn heute mit Ehefrau Heidrun-Monika. Deren Kinder Andreas und Maximilian helfen mit, Andreas lernt erfreulicherweise Zweiradmechatroniker und hat bereits genaue Vorstellungen davon, wie sich der Betrieb entwickeln könnte. Das Unternehmen hat jetzt schon einiges zu bieten. Dazu zählen das große Angebot an Zubehör, vom Lenker über das Licht bis zu Verschleißteilen wie Reifen und Bremsbelägen, Akkus, Ladegeräte, Autoanhänger und vieles weitere mehr. Die Vermessung des Sattels ermöglicht bequemes Fahren, der „Mobi-Table“ besticht als pfiffige Transportlösung in Form eines universellen Fahrradanhängers. Geschätzt werden auch solche Serviceleistungen wie der Hol- und Bringservice bis hin zu Radwanderkarten selbst fürs Ausland.

Auch gute gebrauchte Räder sind noch im Angebot. Übrigens engagiert sich der Fahrradhandel Mayr im Ort, er ist z.B. Sponsor des TSV Isen e.V., der Freischützen Pemmering und des Fördervereins der Grund- und Mittelschule Isen.

Geöffnet ist der Fahrradhandel Montag, Donnerstag und Freitag von 9 bis 12 Uhr und von 15 bis 19 Uhr, sowie samstags von 9 bis 14 Uhr.



tenfahrräder. Im Marken-Portfolio sind Feldmeier, Haibike, Winora, Victoria, Conway und Raleigh. Übrigens ist hier eine Probefahrt in der idyllischen Umgebung schon fast eine Pflicht, das Fahrrad muss passen, darauf wird Wert gelegt.

Interessante Neuerung: Im Segment um elektrische Mountainbikes geht es jetzt auch über die 5000 Euro-Grenze. Allgemein steigt ja der Anteil mit elektrischer Unterstützung; waren es im vorigen Jahr noch 50 Prozent, verzeichnet Mayr heuer 90

Betriebsjubiläum

Wer sich den Familienbetrieb anschauen möchte, kann das sehr gut am Wochenende vom **20. bis 22. Mai** tun.

Freitag ist von 9 bis 19 Uhr geöffnet,

Samstag von 9 bis 17 Uhr,

und Sonntag (Schausonntag) von 10 Uhr bis 17 Uhr.